



ひまわりっ子



創立144年
日置市立
和田小学校

実りの2学期、躍動する2学期を目指して！

校長 三善 宏也

2学期がスタートしました。久しぶりに、子どもたちの元気な声が、学校中に響き渡っています。真っ黒に日焼けして一段とたくましくなった17名の子どもたち、どの子も目をキラキラと輝かせ、始業式に臨んでいました。

夏休み期間中、お陰様で交通事故や水難事故等もなく、全員で2学期を迎えることができましたことを大変うれしく思います。保護者の皆様や地域の皆様のお力により、子どもたちが休みの間安全に過ごすことができました。皆様のご協力に感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

さて、2学期はスポーツの秋、読書の秋、芸術の秋など様々な形容詞をもつ学期です。夏の高校野球やバスケットボール男子ワールドカップ、ラグビーワールドカップ(フランス大会)は、観る人に多くの感動を与えてくれています。感動の根源にあるものは共感です。ゲームセットの最後の瞬間まで全力を出し切る姿に自分のこれまでの生活体験を重ね、喜びと悔しさと達成感を共有するのです。アスリートの「あきらめない」精神は、目標をもって取り組む者の強さです。そのあきらめない精神や全力で取り組む態度を養う絶好の機会がやってきました。

和田小学校の2学期のキーワードは、「躍動する2学期」です。運動に、学習に、そして読書に、すべての活動に全力で取り組み、光る汗を感動に変えてほしいです。

様々な行事や教育活動を通して、子どもたちの持っているよさが十分発揮され、心身ともに大きく成長し、「実りの学期」となるよう全職員で力を合わせて取り組んで参ります。

2学期も、保護者や地域の皆様方の温かいご支援やご協力をよろしくお願い申し上げます。

体調管理をしっかりと！

学校では、10月1日(日)の運動会に向けた練習が本格的に始まります。夏休みの生活リズムの乱れや朝夕と昼間の温度差で体調を崩す子どもたちができます。崩してしまった生活リズムをできるだけ早く取り戻すためにも次のことを守ってほしいです。よろしくお祈りします。

- ①早寝早起きをする。(夜更かしをしない。)
- ②朝食はしっかり食べてくる。



【元気に登校して来る子どもたち】



【運動会の練習】

夏休み出校日(8/1)…全校朝会・保護者の読み聞かせ

8月1日の出校日。校長先生が全校朝会で広島と長崎の原爆の日と絡めて平和教育についてのお話と本の読み聞かせをしてくださいました。

また学活の時間には5・6年教室で、堀ノ口さんと高見さん、須藤さんの3人が、読み聞かせをしてくださいました。昨年度とは違い、バリエーションに富んだ内容で子どもたちも大満足でした。3人の方々のどのお話も興味をそそるものばかりでした。いつもありがとうございます。



4年ぶりの和田地区夏祭り…盛大に！

8月12日(土)4年ぶりの和田地区夏祭りが盛大に行われました。たくさんの方が和田小学校を訪れ、一夜を楽しむことができました。子どもたちは事前にポスターの絵をかいたり、灯ろうの絵をかいたりし飾ることができました。また、竹太鼓もじょうずに披露することができました。

1学期間の成果を発表することができたと思います。

準備から後片付けまでご協力ありがとうございました。



の行事予定

あくまでも予定
です。変更になる
こともあります。

- 1日(日) 秋季大運動会(午前開催・雨天順延)
- 2日(月) 運動会の振替休日
- 3日(火) ひまわり竹太鼓 就学相談(吹上)
- 4日(水) 身体計測
- 5日(木) 理科観察実験・学習指導アシスタント ALT(外国語)
- 6日(金) 委員会活動 歯の日
- 9日(月) スポーツの日
- 10日(火) ひまわり竹太鼓・学習指導アシスタント
- 12日(木) ヤマンカン稲刈り(予定)
- 13日(金) 委員会活動
- 14日(土) 出水商業高校体操教室(2校時)
吹上中母校貢献活動
- 15日(日) 妙円寺詣り行事大会
- 16日(月) 学習指導アシスタント
- 17日(火) ひまわり竹太鼓
- 18日(水) クラブ活動 就学時健康診断(吹上)
- 19日(木) 秋の一日遠足(全学年)
- 21日(土) 妙円寺詣り奉納行事
妙円寺詣り行事大会(~22日)
- 24日(火) ひまわり竹太鼓
- 26日(木) 理科観察実験アシスタント
- 28~29(土日) 吹上地域文化祭



2学期最初の学級PTAありがとうございました

9月13日(水)2学期最初の学級PTAを実施しました。学級PTAでは、夏休みの反省や2学期の学級経営方針等の話し合いが行われました。とても蒸し暑い日でしたが、当日のご出席ありがとうございました。



～炬火リレー(かごしま国体)より～

8月23日(水)日置市運動公園においてかごしま国体に向けての炬火リレーが行われました。本校では4年堀ノ口ももさんと6年高見萌葉さんが参加しました。

「広報ひおき」の表紙を飾っていたので、すでにご存じかと思いますが、笑顔いっぱいにあふれる素敵な写真でした。

22日(金)には全校児童で、レスリングの応援に行く予定です。



～子ども会議(運動会スローガン作り)～

9月9日(土)の1校時に子ども会議を行いました。みんなで話し合ったスローガンを全校児童で分担し、それぞれが決められた文字の色をぬり、運動会のスローガン及び掲示物を完成させることができました。

完成したスローガンを運動会当日にどうぞご覧ください。



日置市学習指導アシスタント

今年度は鹿大4年生の芥川 榛那さんが5月から月に2回程、本校で児童の学習指導に携わってくれています。

前期は残り9月が2回、10月が3回ですが、子どもたちは授業中以外の給食や昼休みも楽しく一緒に活動しています。



給食の様子です



3・4年生の音楽の様子です

7/23と9/17に…学校の奉仕作業



7月23日(日)の奉仕作業には、PTA・地域の方が大勢お越しください、学校内外の草払い等を行いました。

また先日9月17日(日)も、校庭内外の草を払っていただきました。運動会に向けて、大変きれいになりました。両日とも大変暑い中でしたが、ご参加いただきました保護者・地域の皆様、本当にありがとうございました。

残りの作業は本校職員で取り組み、運動会に備えていきたいと思っております。

8月28日(月)本校校庭で伊作太鼓踊りが披露されました。夕方の5時半頃でしたが校区内外から多数の方が来校されました。その中で、本校職員の原田功一先生も入来保存会のメンバーの一人としてすばらしい踊りを披露してくれました。お疲れ様でした。また、ご参加いただきました保護者・地域の皆様、多数の声援ありがとうございました。



理科観察実験アシスタント



本年度も理科観察実験アシスタントとして協力して下さる比良 信幸先生です。よろしくお願いいたします。

学習指導アシスタント(TA)



前期の学習指導アシスタントの芥川 榛那さんです。よろしくお願いいたします。

～まもなく大運動会、練習を頑張っています～



10月1日にむけて頑張っています！当日の頑張る姿、どうぞ期待ください！

～出水商業高校体操部体操教室～

10月14日(土)2校時(9:45~10:30)に、出水商業高校体操部が本校で演技披露と子どもたちに体操指導をしてくれます。

以前和田地区公民館で支援員をされていた旧姓内野さんが、現在体操部の寮母さんをされているという縁で今回このような機会を設けることができました。保護者の方々も、お時間がありましたらぜひ見に来て下さい。

(※ ちなみにこの日は吹上中の母校貢献活動にもなっています。本校卒業生の4人にも良い機会なので、2校時は準備・片付けのお手伝いと実際の演技を参観してもらおうと考えています。)